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会 長 挨 拶 

会長 故金正司 
皆さん、こんにちは。今日は今年

度第 2 回目の例会です。先週の例会

は参加人数が 6 割と第一例会として

は寂しい限りでした。今年度のクラ

ブスローガンに掲げました「好意と

友情を深める例会づくり」を目標に

少しでも多くの参加を希望します。 
サッカーのワールカップが大きな

事故もなくスペインの優勝で幕を閉

じました。スペインとの準決勝に負

けたドイツの監督は、スペインの優

勝は間違いないとの宣告でした。一

回戦で敗退したフランスチームは予

想外でした。個人技に長けても、そ

の個人技を有効活用するのはチーム

です。最近の会社経営で感じる事は、

会社の歴史（ブランドは別として）

や社長の単独の力だけでは経営が難

しい時代であると思う次第です。一

番の戦力は会社の若い社員さんの考

え方と行動力です。そして、その力

を結集させる社長のコミュニケーシ

ョン能力が大切です。我社も 30 代前

後の社員のシロアリ駆除チームは、

抜群のチームワークで利益を上げて

います。昨日、タマムシの木材害虫

の駆除にお伺いした工務店さんでも

30 代の若手社員さんのチームワー

クを強く感じました。社長と一丸と

なり素晴らしい木造住宅を建設、販

売されています。注文が多くお客様

をお待たせしている状況です。その

素晴らしさの結果はお客様の満足度

です。駆除の住宅にお伺いすると、

そのユーザーは私達を笑顔で迎えて

下さいます。明るい空気の中で仕事

をさせて頂く喜びを感じます。私達

も社長として、責任者として大きく

前進するチャンスが目の前にありま

す。今日のお話のキーワードは「チ

ームワーク」でした。 
 
 
 
 
 
 
 
森本ガバナー補佐より委嘱状を 

受け取る故金正司会長 

ガバナー補佐挨拶 

岐阜 A 分区ガバナー補佐 
森本時夫様 

 
 
 
 
 
 
 
 
貴重なお時間をいただき申し訳あ

りません。私、今年度、岐阜A 分区

の AG ガバナー補佐を拝命いたしま

した、森本時夫と申します。岐阜北

ロータリークラブ所属で職業分類は

電気整備工事でございます。歴代の

AG の方々は医師や教師など先生と

お呼びする方々が多いように思いま

すが、私は建設業を営む工事屋でご

ざいます。この私に AG が務まりま

すかどうか、不安を隠しきれないと

ころでございますが、皆様のご協力

をいただきながら務めていきたいと

思っております。どうぞご協力の程、
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よろしくお願い致します。 
私の役割は名前のごとくガバナー

補佐役でございます。あくまでもメ

ッセンジャーであらねばならないと

思っております。又、年 4 回は各ク

ラブを訪問しなければならないとい

う定めもありまして、本日がその最

初でございますが、今日は着任の挨

拶と今年度の活動についてお願いに

あがりました。 
早速ではございますが、2630 地区

のトップをきって、来たる 7 月 25
日（日）に I.M.（インターシティー

ミーティング）を開催させていただ

きます。当日は我々岐阜A 分区の会

員が一同に会し、研修を行なう場で

ありますと同時に、親睦を深めてい

ただく場でもございます。万障繰り

合わせてご参加の程お願いします。

又、同日、ガバナーの公式訪問をい

ただき、ガバナーの指針を直接お聞

きいただく合同例会を合わせて開催

致しますので、全会員のご出席をお

願い致します。合同例会終了後には、

各クラブの会長・幹事はじめ執行部

の皆様にご出席いただき、ガバナー

との懇談会を行ないます。役員の皆

様には大変多忙な 1 日となりますが、

よろしくお願い致します。この席上

において、ガバナー指針等をお伝え

するのが本意ですが、近く公式訪問

にて直接伺うことができると存じま

す。今年一年間、どうぞよろしくお

願い致します。ありがとうございま

した。 
第 1回クラブアッセンブリー 

出席委員会  委員長 安田高志 
 今年度の会員健康診断を 10 月 12
日(火)に開催します。場所は、平野病

院です。よろしくお願いします。 
親睦・スマイルボックス委員会 

委員長 勝野和男 
 色々な義務がありますが、一年間

粛々と活動致します。特に変わった

所は同好会の活動を活発にしてもら

いたいという事で、1 年に 1 回は全

会員が参加出来るような催しを実施

してもらう予定です。又、お祝い行

事では誕生月にはワインないしゴル

フボールを進呈致します。 
ウェブ・ロータリー情報委員会 

委員長 森 益男 
今期は 20 周年を節目として「週

報」の表紙を一新致しました。原稿

等の充実こそが週報の質を高めるこ

とになりますので、ご協力お願いし

ます。ロータリー情報については、

今年度も例年通り「分散夜間例会」

の開催と、新会員の援助に力を尽く

したいと思います。よろしくお願い

致します。 
会員選考委員会 

委員長 秋保賢一 
会員増強が本年度当クラブの重要課

題になっています。会員選考委員会

が忙しくなるように願っています。

会員増強退会防止委員会 
安藤元一委員長 

本年、故金会長方針の 1 つである

会員増強最低 5 名を達成すべく、先

日の例会にて「推薦カード」をお配

りいたしました。また、今回ロータ

リークラブへの入会の手引書（1 人 1
冊当て）購入および年次計画書の増

刷をしましたので、是非ご活用願い

ます。また、今年 12 月 4 日、当ク

ラブ創立 20 周年記念式典に新会員

が間に合うように、出来るだけ早く

紹介カードのご提出をお願いし、会

員拡大に向けて動きたいと思います。 
 2 つ目の会員退会防止には、昨年

度末に残念ながら退会されたＫさん

などは、ほとんど例会ではお顔を拝

見していませんでした。その反省を

活かし、最近顔を見ない会員には特

に意識を向けていただき、このよう

なことにならないように、例会参加

に声をかけるなどして頂きたいと思

います。 
プログラム委員会 

委員長 小林和也 
 年間プログラムが円滑に進められ

ますよう、プログラム担当委員長様

には事前確認致します。一年間、何

卒よろしくお願い申し上げます。 
職業分類委員会 

委員長 臼井英雄 
 職業分類補填からバランスのとれ

た会員構成となるよう助言するのが

本来の業務ですが、会長方針の 5 名

以上の増強に応え、本年度は弾力的

に運用し、分類表の見直しも視野に

入れたいと思います。 
20 周年実行委員会 

副委員長 安田高志 
 20 周年記念式典祝宴を 12 月 4 日

(土)に開催します。全員の出席をお願

いします。 
国際奉仕委員会 

委員長 中根辰朗 
 岐阜中ロータリークラブでは、国

際奉仕委員会活動は、ロータリー財

団、米山奨学会への寄付事業に集約

され、それ以外の計画は全くされて

おりません。今後とも国際奉仕活動

活性化を考えていきたい。 
新世代委員会 委員長 長井義夫 
 青少年育成ということで、故金会

長の指導のもと、1 年間よろしくお

願い致します。 
幹 事 報 告  

幹事 馬場秀幸 
（1）故金会長へ、第 2630 地区ガバ

ナー及びガバナーエレクトより、

青少年育生委員会アドバイザーの

委嘱状が送付されました。本日ビ

ジター出席の岐阜Ａ分区森本時夫

ガバナー補佐よりお渡しいただき

ました。 
（2）7 月幹事レポート中の第 1 回定

例理事会参加者に高橋 S.A.A.が落

ちていました。申し訳ありません

でした。 
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（3）7、8 月プログラムについて 
① 7 月 20 日のクラブアッセンブ

リーは、対外奉仕部門の活動計

画の発表をお願いします。 
② 7 月 25 日の合同例会・IM への

参加をお願いします。 
 岐阜Ａ分区森本時夫ガバナー補

佐より、合同例会・IM への参加

者数が少ないとの御指摘を受け

ました。せめて 80%の出席をお

願いしたい。現在、当クラブの

出席者は、22 名（62.86%）で

す。再度、出席要請をさせてい

ただきます、宜しくお願いしま

す。 
③ 8 月 8 日(日)は早朝清掃活動、

31 日(火)は分散夜間例会となり

ます。送付される案内に注意願

います。 
（4）本日のクラブアッセンブリーに

は、全委員会の発表をいただきま

した。ありがとうございました。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
森本時夫様 
 岐阜A分区ガバナー補佐を拝命致

しました。 
故金正司君 
 森本ガバナー補佐、ようこそおい

でくださいました。 
長井義夫君 
 最終ゴルフコンペで優勝させて頂

きました。 
★就任おめでとうございます★ 
森井脩次君 
長井義夫君 

 よろしくお願いします。 
★お誕生日おめでとうございます★ 
林 忠勝君 
ありがとうございます。 

★お誕生日おめでとうございます★ 
★結婚記念日おめでとうございます★

三宅裕樹君 
遅くなりました。 
写真・ツーリング同好会 

安田高志会員 
坂本龍馬の生誕地高知とわが国最

後の城郭建築の愛媛県松山城を訪ね

ての旅。7 月 11 日の朝、JR 岐阜駅

を 8 時前に出発。名古屋駅から JR
新幹線のぞみ 5 号で岡山着。そこで、

JR 特急南風 5 号に乗り換えて高知

駅に午後 12 時半到着。高知駅前から

レンタカーを利用し桂浜と龍馬記念

館を見学する。龍馬の手紙や資料が

数多く展示されていた。総ガラス張

りの記念館からは、太平洋の大波が

海岸に打寄せる光景や波の音に感動。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
夜は、得月楼にて地元の皿鉢料理

と酒・土佐鶴・焼酎を飲食。酌婦と

のゲーム（下記ブログ参照）にて楽

しく時を忘れ、皆酒を飲過ぎまし

た？その晩は、ホテル日航高知 旭ロ 

イヤルに宿泊。 
 
 
 
 
 
 
 

得月楼 
次の日、レンタカーにて宿泊ホテ

ルを朝 9 時半に出発し、高速道路を

走り、愛媛県松山城に昼くらいに到

着した。加藤嘉明公が 1602 年から

築城を開始し、わが国の築城史上、

最長の歳月（四半世紀）を完成まで

に要した四国最大の城郭。城の天守

閣からは、360 度眺望がひらけ、四

国一の都市松山平野や瀬戸内海など

を見渡すことができた。それから、

松山市内の道後温泉に寄る。しかし、

時間がなくなり道後温泉に入湯する

時間がなく残念。松山駅を 16 時半に

JR 特急しおかぜ 26 号に乗り、岡山

まで。そこで JR 新幹線のぞみ 60 号

に乗換え、名古屋駅へ 21 時過ぎに到

着。そこからは、JR 快速にて岐阜駅

に 21 時半到着後解散。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
◆高知宴席でのゲームその一「三面杯」 
 老舗日本酒蔵元｢司牡丹｣社長が語る裏バナ blog ｢口は幸せのもと！｣ 

http://blog.livedoor.jp/tsukasabotan/archives/50496463.html 
◆高知宴席でのゲームその二「菊の花」 
 酒蔵娘のブログ≪高知の地酒は瀧嵐≫ http://sakagurakochi.jugem.jp/?eid=42 

松山城 

高知県立坂本龍馬記念館 


